

CC !!!! SV ?

Suite à votre merveilleux discours vendredi dernier (qui nous a d'ailleurs SPOILÉ TOUT GAME OF THRONES MERCI >:(), nous pétillons d'impatience de vous répondre. Laissez nous revenir sur l'histoire de ces derniers 294 jours en prépa à la fois difficiles, voire traumatisants mais surtout inoubliables.

Tout commence en juillet 2018, quand sur ParcoursSup, Fac et I.U.T. ou école de cirque nous avons refusé parce qu'à chacun d'entre nous, on nous a dit "à Masséna l'Enac, tu l'auras". Lorsque le premier matin en plein noir et mou survint un certain Paul, on prend directement conscience à quel point la prépa pourra nous atteindre mentalement. Premier cours de math, la trigo nous assaille, personnellement je frai longtemps des cauchemars remplis de sinus et de cosinus.

À l'heure où finit le DS de rentrée, certains d'entre nous ont pensé « j'en ai marre, c'est trop dur. Ah liberté, on t'a oubliée! » Et pourtant d'autres sortaient 10 minutes après le début... HEIN FERG ??? Mais bon, rivés sur nos cours de maths on n'a plus le temps de penser aux hostilités. Le nombre de fois où nous avons entendu des « Tu n'as pas assez détaillé bolzano vayerstrachesse et ATTENTION pour les angles, gare ! en sin i le dénominateur s'annule ! ... » ou alors « Arrête de me dire du pipeau, lis ton cours ! ». Un 2ème année nous a même raconté, que lorsque l'année dernière il écrivit un équivalent à 0... Mme Pétion le roua de coups et le jeta du haut de la coursive. Ce même-là qui a dû se dire à la rentrée : "Dupe-les, fais leur croire que tous les samedis sont libres !" Mais on se rend vite compte que semaine du DS de physique, Macumba Vendredi : c'est fini.. sauf pendant la pause à 14h où on retrouve l'ambiance de l'unité 41 pendant 50 minutes, au minimum.

On découvre les colles pleines de love, et surtout (SURTOUT) de stress. Madame Mourrain avec sa faux soudainement nous attaque : ne compte pas sur tes beaux yeux pour te sortir de ce bourbier. Et là, C'EST LE DRAME tu commences à mélanger khôleur et mathématicien, t'arrives même à démontrer le théorème de Cauchy svartz. Du coup, on se rend compte qu'il n'y a guère cinq manières d'orthonormaliser une base, gram schmiter c'est LA solution. Et si c'est vraiment la cata, on ipp la base, et roule !

Sans oublier la physique, ça c'est ma came, oscillateur harmonique en lévitation ou accroché entre Notre Dame et la Lune, je peux trouver n'importe quel équa diff. Par contre, si Madame Martini mélange l'ion fer et p la masse volumique du Soleil et par-dessus ça, si elle cale Hifi, dioptrique plan et cinétique chimique dans un seul exo, c'est la décadence. Si j'ai appris une chose, c'est qu'un bon astrophysicien néglige toujours tout quand ça l'arrange. "Mais Madame, votre ϵ il passe à l'as, carrément ?" "CHOUCHÉ !!!!! Allons Clément arrête de poser des questions !" Et maintenant que nous sommes tous embourbés, liguons nous contre la vérification des hypothèses supposées justes en chimie.

Viens ensuite les options. En info, j'en ai marre, y n'y a comme ça que je vois la tri-fusion d'équa-diff et ces **** de programmes ne fonctionnent jamais ! et pourtant sur mon mac, Anne n'y voit AUCUN problème. En bonus, quelques petites astuces : t'as mal dormi mardi soir ? En SI, dans la salle va dormir ou alors profite du gros bins. Et si tu n'es pas zen, arc en ciel et avions A832 dans le ciel peuvent te redonner espoir.

Du reste, comment ne pas mettre en exergue, la passion de l'amour transmise le premier jour de la semaine peu de temps avant le banquet de la mi-journée, cette même passion qu'on retrouve enseignée dans la chartreuse où Fab' rosit à la vue de Cléclé. Mais contrairement à la 31, en 32 Cupidon n'a pas d'arc ! ah oui, peu de couples se sont formés. L'amour !? un : ça n'existe pas ! Deux : ça n'a pas de goût. Hazel, immense arbre mythologique, procure nous sagesse et intelligence afin de comprendre qui aime qui dans le Songe. (Petite dédicace à M. Thebaut: on a réussi à placer les 3 œuvres en exemple dans notre argumentaire! 🐼)

Finalement, arrive le week-end, on peut enfin rêver, bercé par les cloches LÉGÈREMENT abusives de Nice sans oublier que de deux à neuf le volley fait loi. Malheureusement les accidents arrivent et évidemment, jamais deux sans quatre. Mais désormais sans béquille, nos pieds montent aisément les escaliers du lycée.

Et puis il y a aussi les moments passés avec la classe, comme la 1ère fête d'anniversaire de l'année, des pizzas liant les nouveaux 32, où on boit vin, martini, rosé, ti-punch tout en repérant tranquillement les longs bars pouvant accueillir les prépas de Masséna les jeudis soirs précédant les vacances. Par contre, le BDE, entre les pulls aux capuches rectangulaires et les soirées hors de prix où lorsqu'on paie, riche on aimerait être, on préfère largement les soirées plages et créer des porte-clefs imprimés par M. Bob. Et quand on rentre chez nous pour les vacances on est triste à la gare si y'a du monde car on sait qu'on va rester debout dans le TGV des heures à subir le groupe de la classe pour s'occuper. Enfin, les vacances malheureusement finies, on se demande tous : "t'as fait quoi ? Anita t'as fait le DM ? Ah... t'as regardé des séries encore ?".

Vient enfin la salle René Cassin... Le nombre de fois où nous avons assisté, fans, ivres du talent d'Alex.. comme par exemple ma fois où on l'a vu jouer Despacito en se brossant les dents sur un piano à l'envers à une main tout en jouant Titanic au fuseau !!???

(Sosmix:) Malheureusement, je me suis sentie quelque peu agressé dans cette classe...J'offrais des médailles aux majorants mais pourtant à la cantine, il y a toujours eu des "de gré ou de force, va remplir le brotchiennasse" ... Ah bah super... Sans parler qu'à l'internat, pendant que certains recevaient cartons amazon par milliers, ni colis ni enveloppe ne m'ont été envoyés.

Depuis Noël, on n'a pas enlevé les guirlandes à jamais accrochées au plafond de la 216. Sans oublier les allers-retours de tout le monde à Tiger à cause du père Noël secret pour acheter les bibelots conseillés par sosmix: "Vous inquiétez pas mes leds ne coûtent que trois euros!" Et puis...Le ski... on en a eu marre : caddies et riz hantent encore toutes nos nuits. Sans oublier le fameux groupe des bâtons cassés pour lequel est nommé le duo..... Camille et Thomas Beligon! On en revient toujours à jamais deux sans quatre.

Et même si nous nous sommes dit que partir dans une école pro vaudrait peut être mieux pour nous, il ne faut pas perdre espoir et nous devons nous répéter, "un jour, major je serai". C'est ainsi que reste l'ENS Paris en tête de notre liste de vœux pour l'année prochaine. N'oublions pas de dire à nos futurs bizuths: " si vous voulez que l'esprit de la 32 perdure, bah...n'omettez pas de dire bonjour à Mme Veyret c'est déterminant et discriminant pour le bon déroulement de votre scolarité." Et aussi "Blond, vert et bleu, roux, rebrousse chemin si tu n'as pas choisi la bonne couleur de cheveux, Masséna n'est apparemment pas pour toi."

Bref, tous ces moments remémorés nous rappellent que l'année est très vite passée, on commence un peu à fatiguer, plus que quatre semaines à subir, n'est-il pas? (Il est) Les vacances à Alexandrie heureusement arrivent où je pourrais enfin retrouver mes beaux palmiers.

Et comme dirait Madame Pétiox sur TOUS ses programmes de khôlles "Je vous souhaite de bonnes vacances et encore de bonne khôlles"

Entonnons alors le bel hymne de la 832 : « LET'S GO 32 LET'S GO !!!! »

Écrit et réalisé par les chères compatriotes: Manox Belo, Anitux Salvadur, Linux El Khalifux, et Sosmix Andrux.

Voici les noms de toutes les personnes mystérieusement cachées dans ce discours:
(pour les prochains 832 qui voudront s'amuser au lieu de réviser leurs khôlles par exemple 🤪)

*The people of the classe of 52x16 of the year 2018/2019:

Alibert	Degre	Garancini	Lombard	Robbins
Alloncle	Dehaene	Garcia	Marcadier	Roiseux
Andrieux	Duplay	Georges	Marignac	Rosetti
Attard	Durbano	Ghirlanda	Mcaneny	Salvador
Bavent	Ehrentant	Guazzelli	Nicolini	Taïeb
Beligon	El Khalifi	Guercin	Noiray-Moussu	Thaon
Belot	Enot	Hippolyte	Paze'	Tullot
Bonastre	Facquet	Jauffred	Peyrichon	Weber
Brochier	Ferrero	Leprovost	Piemontese	Zhang
Darkaoui	Fosse	Le Roy		

* NOS PROFESSEURS

je rappelle (au cas-où) qui ils sont:

- Pétion
- Martini
- Thebaud
- Pariente
- Zénard(qu'en ciel)
- Veyret

* TOUS LES KHOLLEURS:

je rappelle leurs sobriquets:

- Mourrain
- Stefani
- Salasca
- Zalian
- Svartz
- Fabro
- Roure
- Freslon
- Chou
- Boivin
- Alexandre
- Rivet
- Lovet
- Camos
- Leroux
- Marcet
- Anton

Petit mot en plus de Sosmix:

Je tenais à remercier toute la 832 (ainsi que mes professeurs aussi hehe) de m'avoir fait passer (je crois bien) la meilleure année de ma vie. Vous êtes tous des personnes incroyables et complètement fous à votre manière, je vous oublierai jamais.

Merci pour tout, merci d'être vous. J'vous souhaite le meilleur.

(je tiens aussi à m'excuser auprès des personnes quelque peu décrites de manière négative dans ce discours, vous êtes quand-même gentils..... à votre manière..hehe)

Zoub zoub et à bientôt pour de nouvelles aventures :)